

Sweetheart

Prix des Etangs de Saint-Pierre (Classe 2)

Compiègne, le 20 mars 2023

[Performance cheval](#)



Sweetheart sur un terrain à sa convenance

Au départ du Prix des Étangs de Saint-Pierre (Classe 2), Sweetheart (Al Wukair) avait pour elle d'avoir déjà été vue en piste cette année. C'était d'ailleurs la seule des protagonistes en vue dans ce cas. Troisième du Prix Adolphe Rossio (Classe 2) avant de conclure quatrième du Prix Saônois (L), à Cagnes-sur-Mer, la représentante de Sandrine Gavrois et LG Bloodstock retrouvait, qui plus est, une nature de sol qu'elle affectionne.

L'année dernière, la pouliche de 4ans défendait les couleurs d'Antoinette Tamagni, en association avec ses amies Aleksandra Pusnik, Annemarie van Gils, Antonia Riegel, Daniela Spuhler et Katherina Dobers et l'entraînement de Fabrice Chappet. Mais, après un passage aux ventes, elle a rejoint les boxes de Christophe

Ferland pour le compte duquel elle effectuait sa troisième sortie. Sweetheart n'avait plus passé le poteau en tête depuis son succès dans le Prix de Gruchy (Maiden), à Deauville, l'an dernier, à pareille époque...

Associée à Maxime Guyon, elle a pu imposer son tempo, calée à la corde. Menant à son rythme, elle est entrée en tête dans la ligne droite avant d'être rejointe puis débordée par deux de ses rivaux. Mais Sweetheart a pu finalement se relancer pour s'imposer d'un peu moins d'une longueur devant Calif (Areion).

Une longueur plus loin environ, Loliwood (Birchwood) complète le podium pour sa rentrée après avoir longtemps fait illusion pour un meilleur classement. Suite à ce succès, Maxime Guyon a déclaré au micro d'Equidia : « Les deux chevaux qui progressaient à ma droite sont venus assez fort, me prenant une petite longueur. Christophe Ferland m'avait prévenu qu'il ne fallait pas que je prenne l'avantage trop tôt. J'ai donc laissé faire ma partenaire et elle a pu accélérer au bon moment. Elle possède de vraies aptitudes aux pistes profondes. »

Une arrière-petite-fille de Moon Is Up.

Élevée par le haras de Saint-Julien, Sweetheart est une fille d'Al Wukair (Dream Ahead), étalon du haras de Bouquetot. Ange Peretti a fait monter les enchères jusqu'à 37.000€ lors du passage de la pouliche à la vente d'élevage en 2022 présentée par Fabrice Chappet. Il s'agissait de son premier achat en tant que courtier.

Sa mère, Santa Christiana (Danehill Dancer), n'a pas gagné. Elle a donné deux autres gagnants : Famous Pearl (Way of Light), lauréate d'un maiden à 3 ans sur le mile de Leopardstown, et Masterdream (Sea the Stars) qui a gagné sur les haies de Jersey. Au haras, la poulinière à un 3 ans, Dab Dancer (Dabirsim), exporté en Pologne, et une yearling nommée Sun Rise (Magna Grecia).

Il faut remonter à la troisième génération pour retrouver du caractère gras. La troisième mère, Moon Is Up (Woodman), a en effet remporté le Prix de Lieurey (L, à l'époque) avant de conclure troisième du Prix de Seine-et-Oise (Gr3). Elle est l'aïeule de l'étalon Karakontie (Bernstein), vainqueur de la Poule d'Essai des Poulains, du Breeders' Cup Mile et du Prix Jean-Luc Lagardère (Gr1). La quatrième mère n'est autre que Miesque (Nureyev), championne et grande poulinière.

[Article paru sur jourdegalop.com, le mardi 21 mars 2023, n°5518](#)

Sweetheart renoue avec le succès

Troisième du Prix Millkom (listed) à 3 ans et récente quatrième du Prix Saônois (L.), Sweetheart a profité de revenir sur le gazon pour s'imposer courageusement dans le Prix des Etangs de Saint-Pierre, une classe 2 sur le mile, lundi à Compiègne. « Elle a été un peu prise de vitesse au début de la ligne droite, commente Maxime Guyon. Mais son entraîneur (ndlr, Christophe Ferland) m'avait dit qu'elle avait tout de même une pointe de vitesse assez acérée et qu'il ne fallait pas que je vienne trop tôt. J'ai donc pris mon temps et ai laissé faire les autres devant, avant de lui faire placer son coup de reins. Elle a une belle aptitude à ces terrains pénibles. »

[Article paru sur paris-turf.com, le mardi 21 mars 2023, n°26512](#)

Sweetheart renoue avec le succès

Troisième épreuve du programme au Putois, le Prix des Etangs de Saint-Pierre (classe 2) réunissait six compétiteurs dont cinq chevaux déjà black type. Installée favorite, la jument Sweetheart (Al Wukair) renoue avec la victoire, sous la selle de Maxime Guyon.

Elève de l'écurie Ferland, la représentante de Sandrine Gavrois confirme ses deux bonnes sorties cagnoises où elle avait notamment conclu à la quatrième place du Prix Saonais-Listed remporté par Hooking. Adeptes des terrains souples et positionné en 43 de valeur, elle devra être à suivre dans les épreuves de black type au printemps.

Très courageux, Calif (Aerion) muni d'œillères pour la première fois, parvient à collecter le premier accessit suivi de la rentrante Loliwood (Birchwood) qui semblait le faire facilement à mi-ligne droite mais celle-ci a bloqué pour finir, montrant qu'elle est plus à l'aise sur 1400 mètres et en terrain plus léger.

[Article paru sur france-sire.com, le lundi 20 mars 2023](#)

